

OMBUDSMAN

Mantapkan Pelayanan Kesehatan, Kapus Bungoro Darwis : Imunisasi Berperan Besar Ciptakan Masyarakat Sehat

HermanDjide - PANGKEP.OMBUDSMAN.CO.ID

Jul 22, 2024 - 08:48



Kapus Bungoro Darwis pimpin rapat Imunisasi Pekan Nasional di aula kantor puskesmas Bungoro

PANGKEP- Kepala Puskesmas (Kapus) Kecamatan Bungoro Kabupaten Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan H Darwis SKM. M. Kes saat di hubungi lewat telp seluler Senin (22/7/2024) mengatakan bahwa Imunisasi Berperan Besar

Ciptakan Masyarakat Sehat

" Kami sekarang melakukan rapat soal membahas pelayanan tentang sosialisasi petugas kesehatan pelaksanaan PIN (pekan imunisasi Nasional)"

Dia menekankan pentingnya pemberian imunisasi dalam menciptakan masyarakat Pangkep yang sehat sekaligus bekal untuk menuju Indonesia Maju 2045 da cara ini harus beriringan dengan pemberian edukasi dan skrining kesehatan secara berkala.

"Program promotif preventif untuk anak-anak itu, pertama keluarganya harus diedukasi, kedua harus lebih sering diskruining dan yang ketiga imunisasi. Ini tiga program utama di preventif care," katanya.

Dia mengatakan, saat ini pemerintah telah menambah 3 antigen imunisasi baru ke dalam program imunisasi nasional. Ketiga jenis imunisasi tersebut, yakni HPV untuk mencegah kanker serviks, PCV untuk pneumonia, dan Rotavirus buat mencegah diare.

Dia menambahkan, pemberian imunisasi menjadi salah satu intervensi paling efektif untuk memberikan kekebalan tambahan pada anak sehingga mereka terlindungi dari paparan virus penyebab penyakit tersebut.

"Untuk bisa anak-anak kita sehat, intervensinya harus preventif, salah satunya adalah imunisasi. Imunisasi itu harus diberikan lengkap supaya nanti daya tahan tubuhnya siap kalau ada penyakit menular yang menyerang," ujarnya

Selain diberikan kepada anak-anak, Kapus menyoroti pentingnya imunisasi tidak hanya untuk anak-anak tetapi juga untuk orang dewasa. Beberapa imunisasi yang diberikan untuk orang dewasa di antaranya imunisasi HPV, COVID-19, dan meningitis.

Seiring dengan perkembangan teknologi kesehatan, Kapus menyebut akan ada lebih banyak imunisasi yang dikembangkan untuk mengatasi penyakit pada orang dewasa.

"Imunisasi itu bukan hanya untuk anak-anak tapi juga dewasa, karena prinsipnya melatih sistem imun kita agar bisa melawan penyakit yang ada," ujarnya.

Kapus Bungoro meyakini semakin banyak praktisi kesehatan yang memberikan edukasi kesehatan akan meningkatkan kepercayaan masyarakat untuk memberikan imunisasi kepada anggota keluarganya.(Herman Djide)